

## Erster Erasmus+ Individueller Schüleraustausch, 11. Klasse

Unsere Schülerin Mia aus der 11. Klasse kehrt zurück von 2 erlebnisreichen Wochen Einzelaustausch bei ihrer Partnerin Anna in Mol, Belgien, wo sie am Campus Rozenberg zur Schule ging. Neben dem Eintauchen in die belgische Kultur hatte Mia auch den Auftrag, sich zu informieren, wie die belgische Schule mit den Themen „Selbstgesteuertes Lernen“ sowie „Inklusion und Diversität“ umsetzt, beides Entwicklungsthemen unserer Schule. Wir sind gespannt, was wir von Belgien lernen können!

